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　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　会員の皆さま、こ
んばんは。９月に入
り、朝晩の暑さも収
まり、少しずつ釧路
らしく心地よい季節
になってきました。
近年では各地で経験
したことのない暑さや豪雨の発生など、気象変動がも
たらす影響は深刻さを増しております。まさに気候危
機に直面している状況といえるでしょう。そこで、身
近な所から少しでも対策をと思い、私なりに省エネル
ギー活動を行っております。実はクリーニング業界は、
空調設備、照明設備、ボイラーなど様々な部分で省エ
ネを図ることが可能です。従業員一人一人の意識、声
かけにより実施しております。とても小さなことです
が、その一つ一つの積み重ねが CO2の削減につなが
り、大きなものに変わってくると思っております。
そして、夏の暑さで汚れたお洋服をそのまましまうと、
その汚れは、次の夏には今の倍以上に落ちにくくなり
ます。タンスにしまう前に、私の言葉を思い出してく
ださい。CO2削減の活動のために今夏の汚れは今夏
のうちに落とそうと心掛けましょう。コマーシャルで
はありません、一応、皆さまのために言っております。
報告事項ですが、９月 16日に開催されました 2500
地区第７分区マスターズゴルフにて、当クラブメン
バーの小野寺会員が見事な成績で優勝なされました。
これで、釧路クラブの２連覇となりました。荒井エレ

クト、ひとつ仕事が増えましたので来年の幹事、よろ
しくお願い申し上げます。来年も３連覇を目指して頑
張ってください。
９月 21、22日に地区補助金を活用した「釧路湿原国
立公園の魅力を知る再発見をする学びのツアー」が開
催されます。お時間の許されるメンバーの方は、普段
あまり踏み入れることのない釧路湿原の魅力を散策し
ましょう。
本日は夜間例会ですので、簡単ではございますが会長
挨拶にいたします。今日も楽しい例会にしましょう。

お客様のご挨拶　
釧路北ロータアクトクラブ　小島　大輝会長

　皆さまこんばん
は。ご紹介に与りま
した釧路北ロータア
クトクラブ会長の小
島大輝と申します。
釧路ロータリークラ
ブの皆さまには、急

なお願いにもかかわらず、本日の例会のメークアップ
について快く引き受けくださいまして、誠にありがと
うございます。この場をお借りして改めてお礼申し上
げます。
本日は２点、お伝えしたいことがありましてお伺いさ
せていただきました。
１点目が、会長の高橋様のご挨拶にもありましたとお
り、先日の９月 16日ロータリアンマスターズゴルフ

大会の際には、ご参加いただきました皆さまより多大
なご厚志をいただきまして誠にありがとうございま
す。頂戴しましたご寄付については、私たちロータア
クトクラブの活動の中で大切に使用させていただきた
いと思います。
また、来月 10月 26日には、北ロータアクトクラブ
の地域奉仕活動として毎年開催しております「ハロ
ウィンイベント」が控えております。ハロウィンイベ
ントでは、釧路市内の小学生を対象にジャック・オー・
ランタンを作る工作を子どもたちと一緒に楽しんでい
ただくという内容のイベントを企画しております。私
たちのロータアクトクラブの活動の公共イメージの
アップにつながるイベントになるのではないかと考え
ております。
今年度は更にイベントを拡大して、更なる奉仕活動を
実践するために、同日開催でチャリティーフリーマー
ケットの開催を企画しております。この企画にこの度、
頂戴しましたご寄付を活用させていただきますので、
今後ともご支援のほどよろしくお願い申し上げます。
この後、チャリティーフリーマーケットを担当してお
ります副会長の大澤会員、今年度、東興電気工業の東
堂様よりご紹介いただきました村田会員が新入会員と
して加わりましたので、より積極的にアクト活動広げ
てまいりたいと思っておりますので、よろしくお願い
申し上げます。
この後、お時間いただきまして、皆さまお手元にチラ
シをお配りしておりますフリーマーケットのご説明を
させていただきますので、お願いいたします。

釧路北ロータアクトクラブ　大澤　敬乃副会長
　皆さまこんばん
は。釧路北ロータ
アクトクラブ副会
長の大澤敬乃と申
します。日頃より
釧路北ロータアク
トクラブの活動に
ご理解ご協力いただきまして誠にありがとうございま
す。そして本日もこのような機会をいただいて誠にあ
りがとうございます。
本日、ロータリアンの皆さまへご協力のお願いをさせ
ていただきたく、お時間をいただきました。今年度の
新たな取り組みとして、この度、令和６年 10月 26
日のハロウィン例会にて、フリーマーケットを開催す
ることとなりました。詳しくはお手元にチラシをお配
りしておりますので、ご覧になりながら聞いていただ
きたいと思います。
具体的には国際ロータリーの重点目標でもある『ポリ
オ根絶』に向けてチャリティーフリーマーケットを行
い、売り上げの全額をポリオプラスへ寄付しようと考

えております。ロータリアンの皆さまには、出品する
物品について寄付のご協力をお願いしたく本日時間を
いただきました。
ご自宅で使用しなくなった食器、家電、着なくなった
洋服、アクセサリー、子供服やおもちゃ、マタニティ
グッズなどを出品する予定になっています。皆さまの
お手元にお配りしておりますチラシにも記載してあり
ますが、フリーマーケットの売上目標について 10万
円という高い目標を掲げておりますので、ぜひとも
ロータリアンの皆さまのお力添えをいただければと思
います。
また、目標金額達成に向け「高額商品コーナー」も設
けたいと考えております。寄付物品の回収期間につい
ては 10月 11日まで受け付けておりますので、お気
軽にお問い合わせください。受け渡し方法にご不明な
点がございましたら、チラシの一番下に書いてありま
すけど、担当の横澤、大澤までご連絡いただければと
思います。
たくさんの物品の寄付をお待ちしております。本日は
ありがとうございました。

親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　皆さま、こんばん
は。本日の総合司会
を務めます親睦活動
委員会委員長の石井
です。今日は一日、
よろしくお願いいた
します。
　本日は、髙橋会長年度に入会された会員の歓迎例会
となっております。「新入会員歓迎会パート１」と題し、
３名の新入会員にスポットを当てて、釧路ロータリー
クラブの雰囲気にいち早くなじんでいただこうという
企画です。
　工藤さんのプレッシャーに耐えながら、今日は盛り
上がって行きたいと思いますので、皆さま、よろしく
お願いいたします。
　それでは、歓迎会の開催にあたって、クラブ研修委
員会の杉村委員長より開催のご挨拶をいただきます。
杉村委員長、よろしくお願いいたします。

開会のご挨拶
　　　　クラブ研修委員会　杉村　荘平委員長
　皆さま、こんばん
は。ご挨拶ですが次
に乾杯があるので、
このようなことある
のかなと思っており
ます。
　情報委員会と共同
開催させていただくことになりますが、といっても親
睦委員会の皆さんに丸投げ状態です。情報委員会は全
く何もやりませんので何も偉そうなことは言えませ
ん。楽しくやっていただければと思います。
親睦委員会の皆さん、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声　　　天方　智順パスト会長
　皆さん、こんばん
は。どうして私なの
か分からないのです
けど、先日の旅クラ
ブで四国と岡山・兵
庫県のほうに楽しい
旅行をしてきまし

た。その最終日の夜に、石井委員長と音楽と映画の話
を楽しく、楽しくやっていて、最後に「乾杯の挨拶を
して」と軽く言われたので、軽く受けました。このよ
うな扱いを受けて私はホントに嬉しく思います。
　今日の新入会員は３名です。今日のご出席ありがと
うございます。ロータアクトの新入会員とは全然違い
ますね。年齢的にもそうですが、新入会員というより
も重鎮の雰囲気を醸し出している方もいらっしゃいま
す。
新入会員の皆さま、ようこそロータリークラブに、と
いうことで皆さまが楽しいロータリーライフを送るこ
とができるように祈念して、みんなで杯を上げたいと
思います。
　それでは、ご起立を願いまして、ロータリーライフ
に楽しいことが多からんことを祈って乾杯いたしま
す。
「乾杯」

自己アピール
親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　それでは、髙橋会長年度に入会された３名の方々よ
り、まず自己紹介を兼ねた自己アピールをお一人３分
程度で、吉井君からよろしくお願いいたします。

新入会員　吉井　　透会員
　皆さま、こんばんは。７月から入会させていただき
ました。昭和で開業しています吉井歯科医院の吉井透

と申します。どうぞ
よろしくお願いいた
します。
入会させていただい
た経緯は、僕の師匠
であります高橋徹次
先生がこの会に入会

されていて、３月にアメリカに行く機会があって３泊
か４拍をしたのですが、朝は時差ボケで寝ていて、学
界でも寝ていて、夜起きて高橋先生とお酒を飲む日々
が３日か４日続いたのです。
僕は、あまり人前で話すことは得意でないのがあって、
歯科のことは別ですが世の中の流れには無知でした。
その時に、高橋先生にそういうのを見ていていただい
て、「お前は、その勉強をしたほうがいいよ」と言っ
ていただきました。いろいろな方との出会いがある会
だと伺いましたので入会させていただきました。
年齢は、このような頭をしていますが、50歳です。
今年 51歳になる年で、出身高校は江南高校です。ど
うぞよろしくお願いします。

新入会員　鈴木　正信会員
　皆さま、こんばん
は。日本銀行の鈴木
と申します。よろし
くお願いいたしま
す。７月から入会さ
せていただきまし
た。
私の生まれは、埼玉県大宮市です。1970 年生まれで、
今年 54歳です。学校は、早稲田実業中学と早稲田実
業高校です。この夏、負けてしまったのはホントに悔
しいのですが、ただ、記憶に残る試合をしてくれて良
かったと、ありがたく思っております。そのまま内部
進学で早稲田に上がって、平成５年に日本銀行に入行
しております。入行してからは、新人で鹿児島支店に
１年半ほど赴任して、それ以降はずーっと東京の生活
です。
皆さまには、日本銀行員と聞くとなんとなくエコノミ
ストのイメージがあるかもしれませんが、私は 30年
くらい、ほぼ一貫して内部管理、いろいろな企業様に
あるような総務系の職種をかなり長くやって来ていま
す。その後、転勤もせず、２年前に帯広事務所にまい
りました。２年間、十勝から道東を眺めさせていただ
いていました。
この度６月に、このような人事は初めて聞いたのです
が、帯広から釧路という同じ管轄内というのは初めて
の異動でしたが、ホントに道東から離れたくなかった
のでありがたく思っている人事でした。皆さまとこう
してお会いできて、優しく接していただいてありがた

く思っています。
十勝に来てから、東京生活が長かった反動もあるかも
しれませんが、道東には本当に癒されています。毎週
の週末はどこかドライブしているだけで、10分経っ
て外に出るだけで、ホントに癒される世界です。十勝
と釧路と根室と、それぞれ違った景色が見えて本当に
ありがたいです。先週も亀の子池、多和平のほうに行っ
たのですが、僕はその途中の景色を見ながらホントに
ありがとうと感謝の気持ちが湧いてくるのです。逆に
言うと、皆さまはこういう土地にお住まいになられて
いて、食も豊かで、自然も豊かですからホントにうら
やましく、人として生きて行くうえではホントにいい
場所だとつくづく感じております。
こうやって語り始めるとキリがありませんので、これ
から極力長く皆さまと接しさせていただいて、親しく
させていただきたいと思いますのでよろしくお願いい
たします。
ありがとうございました。

新入会員　桑原　岳広会員
　皆さま、こんばん
は。北海道電力ネッ
トワークの桑原で
す。８月８日に入会
させていただきまし
た。ロータリークラ
ブで２カ月と少し
経って、今のところ例会は無欠席です。最初は例会に
出席するのは緊張したのですけれど、回を重ねるごと
に皆さまのお顔とお名前が一致するようになってき
て、例会に毎回楽しく参加させていただいております。
　札幌から単身赴任で来ております。私の入社は、札
幌で入社したのですけれど、初めての転勤は根室でし
た。正直、若かったので札幌ではいろいろ楽しいこと
があったので、いきなり「根室」と聞いたときはショッ
クでした。当時、札幌で長く付き合っていた彼女とは
遠距離で別れてしまって、俺の青春を返してくれと思
いましたが、住めば都です。最初の半年はへこみまし
たが、それから３年間おりましたが非常に楽しく過ご
させていただきました。何が楽しかったかこれ以上は
言いません。
私は、帯広の勤務もありますし、道東はすごく思い出
のある地域です。今回はこういう立場で、釧路で仕事
をさせていただくのは、楽しく思いますしワクワクし
ておりますし、感謝もしております。
少し会社の宣伝をさせていただきますと、まだ認知さ
れていませんが 2020 年に北電は、北電と北電ネット
ワークと２社に分かれています。小売り事業を担う北
電と、送配電事業という発電所から電気を受け入れて
皆さまへお届けする送電線・配電線・変電所など管理

する北電ネットワークとに分かれました。
私がいる所は北電ネットワークですから、送電線・配
電線とかを管理しております。北海道にある電線を全
部つなげると約７万キロメートルになるのです。地球
を１周半と少しあります。私が管轄しているのは、根
室・中標津・弟子屈を含めて釧路管内の電線をつなげ
ると、その十分の一ですが 7,000 キロメートルにな
るのです。
今日、出て来る時、7,000 キロでグーっと来たのです
が、日本からオーストラリアの方のフィジーまで行け
る距離の電線を保守・管理をしております。そこで少
しの不具合があると皆さまに停電のご迷惑をおかけし
てしまいます。昔に比べると停電する機会が相当減っ
たと思います。24時間で何かあったら、大体は１時
間以内には駆けつけるような体制を常時取っている、
そんな会社です。
私たちの使命は、電気を安定的にお届けするのが使命
ですが、最近は電気を売るだけではなく、届けるだけ
ではなくて、地域の競争ということで「地域の方にお
役に立てることはないか」といろいろなことを行って
おります。新しいことでは、電気のメーターを検針す
るのに昔は検針屋さんがメーターを見て測っていまし
たが、今は、通信網につながって自動検針をしていま
す。その検針網を使って自治体の水道の検針などをお
手伝いさせていただく仕事も始めております。
上からは「お前は釧路に行ったのだから、釧路に役立
つ仕事を見つけて来い」と言われております。今のと
ころ目新しいものはありませんけれど、社内で言って
いることは、地域のイベントに社員が元気な姿で率先
して参加して地域を盛り上げることから始めようとし
ております。
その意味で嬉しいことがふたつあります。この間の港
まつりで『船漕ぎ大会』がありましたが、うちの会社
は今まで出場していましたが完走したことがなかった
のです。今年は「完走するぞ」と私が自ら出まして先
頭で漕いだのです。すると、なんと完走しました。
もうひとつ嬉しいことがあります。『釧路盆踊り』は、
棚ボタ的な１日延期がありましたので有力チームが参
加できなくなったこともありますが、うちのグループ
は 60名くらいが出て、なんと３位をとってしまいま
した。
今のところ上げ潮状態になっていますので、地域のイ
ベントに率先して参加して皆さんにわれわれの元気な
姿をお見せするところから始めたいと思っています。
そんなことで、皆さまとのお付き合いを通じて釧路の
ことをよく学び、何かできることがないかを勉強させ
ていただきたいと思いますので今後ともよろしくお願
いいたします。

親睦活動委員会　石井　孝行委員長

　ありがとうございました。今日は、ざっくばらんに
行きたいと思います。
それでは、ここから新入会員ウルトラクイズと題して、
３名の新入会員に関するクイズを会場のロータリアン
の方々に回答をいただきます。
このクイズは事前に３名の新入会員の方からアンケー
トにお答えしていただきました。その内容を元にした
三択クイズになっております。テーブルに札を置いて
ありますので、それで回答をお願いいたします。
それでは始めます。

（新入会員ウルトラクイズ）　ここの記録作成しており
ません。

（手に手を繋いで）

中締めのご挨拶　　　吉田　秀俊パスト会長
　皆さま、こんばん
は。今日は、新入会
員歓迎例会というこ
とで、皆さまと一緒
に楽しいひと時を過
ごさせていただきま
した。ただ、私個人

的には、この中締めの挨拶がなければ、もっとゆった
り楽しめたのではないかと感じております。
早いもので髙橋年度も２カ月半を過ぎましたけれど、
これから６月まで例会、委員会、様々な事業が待ち構
えております。本日、参加されました新入会員の皆さ
まにおかれましては、これらの事業に積極的に参加さ
れまして、多くの人と出会いや学び、気づきを体感し
ていただければと思っております。
ちなみに、来月の 12日に 2500 地区の地区大会が帯
広の地で開催されますので、こぞって参加して、髙橋
会長を盛り上げるとともに釧路ロータリークラブの存
在を大いにアピールしていただきたいなと思っており
ます。
研修委員会から丸投げされました親睦活動委員会の皆
さん、今日は大変お疲れ様でした。
それでは釧路ロータリークラブの益々の繁栄と会員各
位の更なるご活躍を祈念いたしまして一丁締めでいき
たいと思いますのでよろしくご唱和ねがいます。

（一丁締め）

　どうもありがとうございました。

会長の時間



 

■ 本日のプログラム ■
新入会員歓迎会

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　会員の皆さま、こ
んばんは。９月に入
り、朝晩の暑さも収
まり、少しずつ釧路
らしく心地よい季節
になってきました。
近年では各地で経験
したことのない暑さや豪雨の発生など、気象変動がも
たらす影響は深刻さを増しております。まさに気候危
機に直面している状況といえるでしょう。そこで、身
近な所から少しでも対策をと思い、私なりに省エネル
ギー活動を行っております。実はクリーニング業界は、
空調設備、照明設備、ボイラーなど様々な部分で省エ
ネを図ることが可能です。従業員一人一人の意識、声
かけにより実施しております。とても小さなことです
が、その一つ一つの積み重ねが CO2の削減につなが
り、大きなものに変わってくると思っております。
そして、夏の暑さで汚れたお洋服をそのまましまうと、
その汚れは、次の夏には今の倍以上に落ちにくくなり
ます。タンスにしまう前に、私の言葉を思い出してく
ださい。CO2削減の活動のために今夏の汚れは今夏
のうちに落とそうと心掛けましょう。コマーシャルで
はありません、一応、皆さまのために言っております。
報告事項ですが、９月 16日に開催されました 2500
地区第７分区マスターズゴルフにて、当クラブメン
バーの小野寺会員が見事な成績で優勝なされました。
これで、釧路クラブの２連覇となりました。荒井エレ

クト、ひとつ仕事が増えましたので来年の幹事、よろ
しくお願い申し上げます。来年も３連覇を目指して頑
張ってください。
９月 21、22日に地区補助金を活用した「釧路湿原国
立公園の魅力を知る再発見をする学びのツアー」が開
催されます。お時間の許されるメンバーの方は、普段
あまり踏み入れることのない釧路湿原の魅力を散策し
ましょう。
本日は夜間例会ですので、簡単ではございますが会長
挨拶にいたします。今日も楽しい例会にしましょう。

お客様のご挨拶　
釧路北ロータアクトクラブ　小島　大輝会長

　皆さまこんばん
は。ご紹介に与りま
した釧路北ロータア
クトクラブ会長の小
島大輝と申します。
釧路ロータリークラ
ブの皆さまには、急

なお願いにもかかわらず、本日の例会のメークアップ
について快く引き受けくださいまして、誠にありがと
うございます。この場をお借りして改めてお礼申し上
げます。
本日は２点、お伝えしたいことがありましてお伺いさ
せていただきました。
１点目が、会長の高橋様のご挨拶にもありましたとお
り、先日の９月 16日ロータリアンマスターズゴルフ

大会の際には、ご参加いただきました皆さまより多大
なご厚志をいただきまして誠にありがとうございま
す。頂戴しましたご寄付については、私たちロータア
クトクラブの活動の中で大切に使用させていただきた
いと思います。
また、来月 10月 26日には、北ロータアクトクラブ
の地域奉仕活動として毎年開催しております「ハロ
ウィンイベント」が控えております。ハロウィンイベ
ントでは、釧路市内の小学生を対象にジャック・オー・
ランタンを作る工作を子どもたちと一緒に楽しんでい
ただくという内容のイベントを企画しております。私
たちのロータアクトクラブの活動の公共イメージの
アップにつながるイベントになるのではないかと考え
ております。
今年度は更にイベントを拡大して、更なる奉仕活動を
実践するために、同日開催でチャリティーフリーマー
ケットの開催を企画しております。この企画にこの度、
頂戴しましたご寄付を活用させていただきますので、
今後ともご支援のほどよろしくお願い申し上げます。
この後、チャリティーフリーマーケットを担当してお
ります副会長の大澤会員、今年度、東興電気工業の東
堂様よりご紹介いただきました村田会員が新入会員と
して加わりましたので、より積極的にアクト活動広げ
てまいりたいと思っておりますので、よろしくお願い
申し上げます。
この後、お時間いただきまして、皆さまお手元にチラ
シをお配りしておりますフリーマーケットのご説明を
させていただきますので、お願いいたします。

釧路北ロータアクトクラブ　大澤　敬乃副会長
　皆さまこんばん
は。釧路北ロータ
アクトクラブ副会
長の大澤敬乃と申
します。日頃より
釧路北ロータアク
トクラブの活動に
ご理解ご協力いただきまして誠にありがとうございま
す。そして本日もこのような機会をいただいて誠にあ
りがとうございます。
本日、ロータリアンの皆さまへご協力のお願いをさせ
ていただきたく、お時間をいただきました。今年度の
新たな取り組みとして、この度、令和６年 10月 26
日のハロウィン例会にて、フリーマーケットを開催す
ることとなりました。詳しくはお手元にチラシをお配
りしておりますので、ご覧になりながら聞いていただ
きたいと思います。
具体的には国際ロータリーの重点目標でもある『ポリ
オ根絶』に向けてチャリティーフリーマーケットを行
い、売り上げの全額をポリオプラスへ寄付しようと考

えております。ロータリアンの皆さまには、出品する
物品について寄付のご協力をお願いしたく本日時間を
いただきました。
ご自宅で使用しなくなった食器、家電、着なくなった
洋服、アクセサリー、子供服やおもちゃ、マタニティ
グッズなどを出品する予定になっています。皆さまの
お手元にお配りしておりますチラシにも記載してあり
ますが、フリーマーケットの売上目標について 10万
円という高い目標を掲げておりますので、ぜひとも
ロータリアンの皆さまのお力添えをいただければと思
います。
また、目標金額達成に向け「高額商品コーナー」も設
けたいと考えております。寄付物品の回収期間につい
ては 10月 11日まで受け付けておりますので、お気
軽にお問い合わせください。受け渡し方法にご不明な
点がございましたら、チラシの一番下に書いてありま
すけど、担当の横澤、大澤までご連絡いただければと
思います。
たくさんの物品の寄付をお待ちしております。本日は
ありがとうございました。

親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　皆さま、こんばん
は。本日の総合司会
を務めます親睦活動
委員会委員長の石井
です。今日は一日、
よろしくお願いいた
します。
　本日は、髙橋会長年度に入会された会員の歓迎例会
となっております。「新入会員歓迎会パート１」と題し、
３名の新入会員にスポットを当てて、釧路ロータリー
クラブの雰囲気にいち早くなじんでいただこうという
企画です。
　工藤さんのプレッシャーに耐えながら、今日は盛り
上がって行きたいと思いますので、皆さま、よろしく
お願いいたします。
　それでは、歓迎会の開催にあたって、クラブ研修委
員会の杉村委員長より開催のご挨拶をいただきます。
杉村委員長、よろしくお願いいたします。

開会のご挨拶
　　　　クラブ研修委員会　杉村　荘平委員長
　皆さま、こんばん
は。ご挨拶ですが次
に乾杯があるので、
このようなことある
のかなと思っており
ます。
　情報委員会と共同
開催させていただくことになりますが、といっても親
睦委員会の皆さんに丸投げ状態です。情報委員会は全
く何もやりませんので何も偉そうなことは言えませ
ん。楽しくやっていただければと思います。
親睦委員会の皆さん、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声　　　天方　智順パスト会長
　皆さん、こんばん
は。どうして私なの
か分からないのです
けど、先日の旅クラ
ブで四国と岡山・兵
庫県のほうに楽しい
旅行をしてきまし

た。その最終日の夜に、石井委員長と音楽と映画の話
を楽しく、楽しくやっていて、最後に「乾杯の挨拶を
して」と軽く言われたので、軽く受けました。このよ
うな扱いを受けて私はホントに嬉しく思います。
　今日の新入会員は３名です。今日のご出席ありがと
うございます。ロータアクトの新入会員とは全然違い
ますね。年齢的にもそうですが、新入会員というより
も重鎮の雰囲気を醸し出している方もいらっしゃいま
す。
新入会員の皆さま、ようこそロータリークラブに、と
いうことで皆さまが楽しいロータリーライフを送るこ
とができるように祈念して、みんなで杯を上げたいと
思います。
　それでは、ご起立を願いまして、ロータリーライフ
に楽しいことが多からんことを祈って乾杯いたしま
す。
「乾杯」

自己アピール
親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　それでは、髙橋会長年度に入会された３名の方々よ
り、まず自己紹介を兼ねた自己アピールをお一人３分
程度で、吉井君からよろしくお願いいたします。

新入会員　吉井　　透会員
　皆さま、こんばんは。７月から入会させていただき
ました。昭和で開業しています吉井歯科医院の吉井透

と申します。どうぞ
よろしくお願いいた
します。
入会させていただい
た経緯は、僕の師匠
であります高橋徹次
先生がこの会に入会

されていて、３月にアメリカに行く機会があって３泊
か４拍をしたのですが、朝は時差ボケで寝ていて、学
界でも寝ていて、夜起きて高橋先生とお酒を飲む日々
が３日か４日続いたのです。
僕は、あまり人前で話すことは得意でないのがあって、
歯科のことは別ですが世の中の流れには無知でした。
その時に、高橋先生にそういうのを見ていていただい
て、「お前は、その勉強をしたほうがいいよ」と言っ
ていただきました。いろいろな方との出会いがある会
だと伺いましたので入会させていただきました。
年齢は、このような頭をしていますが、50歳です。
今年 51歳になる年で、出身高校は江南高校です。ど
うぞよろしくお願いします。

新入会員　鈴木　正信会員
　皆さま、こんばん
は。日本銀行の鈴木
と申します。よろし
くお願いいたしま
す。７月から入会さ
せていただきまし
た。
私の生まれは、埼玉県大宮市です。1970 年生まれで、
今年 54歳です。学校は、早稲田実業中学と早稲田実
業高校です。この夏、負けてしまったのはホントに悔
しいのですが、ただ、記憶に残る試合をしてくれて良
かったと、ありがたく思っております。そのまま内部
進学で早稲田に上がって、平成５年に日本銀行に入行
しております。入行してからは、新人で鹿児島支店に
１年半ほど赴任して、それ以降はずーっと東京の生活
です。
皆さまには、日本銀行員と聞くとなんとなくエコノミ
ストのイメージがあるかもしれませんが、私は 30年
くらい、ほぼ一貫して内部管理、いろいろな企業様に
あるような総務系の職種をかなり長くやって来ていま
す。その後、転勤もせず、２年前に帯広事務所にまい
りました。２年間、十勝から道東を眺めさせていただ
いていました。
この度６月に、このような人事は初めて聞いたのです
が、帯広から釧路という同じ管轄内というのは初めて
の異動でしたが、ホントに道東から離れたくなかった
のでありがたく思っている人事でした。皆さまとこう
してお会いできて、優しく接していただいてありがた

く思っています。
十勝に来てから、東京生活が長かった反動もあるかも
しれませんが、道東には本当に癒されています。毎週
の週末はどこかドライブしているだけで、10分経っ
て外に出るだけで、ホントに癒される世界です。十勝
と釧路と根室と、それぞれ違った景色が見えて本当に
ありがたいです。先週も亀の子池、多和平のほうに行っ
たのですが、僕はその途中の景色を見ながらホントに
ありがとうと感謝の気持ちが湧いてくるのです。逆に
言うと、皆さまはこういう土地にお住まいになられて
いて、食も豊かで、自然も豊かですからホントにうら
やましく、人として生きて行くうえではホントにいい
場所だとつくづく感じております。
こうやって語り始めるとキリがありませんので、これ
から極力長く皆さまと接しさせていただいて、親しく
させていただきたいと思いますのでよろしくお願いい
たします。
ありがとうございました。

新入会員　桑原　岳広会員
　皆さま、こんばん
は。北海道電力ネッ
トワークの桑原で
す。８月８日に入会
させていただきまし
た。ロータリークラ
ブで２カ月と少し
経って、今のところ例会は無欠席です。最初は例会に
出席するのは緊張したのですけれど、回を重ねるごと
に皆さまのお顔とお名前が一致するようになってき
て、例会に毎回楽しく参加させていただいております。
　札幌から単身赴任で来ております。私の入社は、札
幌で入社したのですけれど、初めての転勤は根室でし
た。正直、若かったので札幌ではいろいろ楽しいこと
があったので、いきなり「根室」と聞いたときはショッ
クでした。当時、札幌で長く付き合っていた彼女とは
遠距離で別れてしまって、俺の青春を返してくれと思
いましたが、住めば都です。最初の半年はへこみまし
たが、それから３年間おりましたが非常に楽しく過ご
させていただきました。何が楽しかったかこれ以上は
言いません。
私は、帯広の勤務もありますし、道東はすごく思い出
のある地域です。今回はこういう立場で、釧路で仕事
をさせていただくのは、楽しく思いますしワクワクし
ておりますし、感謝もしております。
少し会社の宣伝をさせていただきますと、まだ認知さ
れていませんが 2020 年に北電は、北電と北電ネット
ワークと２社に分かれています。小売り事業を担う北
電と、送配電事業という発電所から電気を受け入れて
皆さまへお届けする送電線・配電線・変電所など管理

する北電ネットワークとに分かれました。
私がいる所は北電ネットワークですから、送電線・配
電線とかを管理しております。北海道にある電線を全
部つなげると約７万キロメートルになるのです。地球
を１周半と少しあります。私が管轄しているのは、根
室・中標津・弟子屈を含めて釧路管内の電線をつなげ
ると、その十分の一ですが 7,000 キロメートルにな
るのです。
今日、出て来る時、7,000 キロでグーっと来たのです
が、日本からオーストラリアの方のフィジーまで行け
る距離の電線を保守・管理をしております。そこで少
しの不具合があると皆さまに停電のご迷惑をおかけし
てしまいます。昔に比べると停電する機会が相当減っ
たと思います。24時間で何かあったら、大体は１時
間以内には駆けつけるような体制を常時取っている、
そんな会社です。
私たちの使命は、電気を安定的にお届けするのが使命
ですが、最近は電気を売るだけではなく、届けるだけ
ではなくて、地域の競争ということで「地域の方にお
役に立てることはないか」といろいろなことを行って
おります。新しいことでは、電気のメーターを検針す
るのに昔は検針屋さんがメーターを見て測っていまし
たが、今は、通信網につながって自動検針をしていま
す。その検針網を使って自治体の水道の検針などをお
手伝いさせていただく仕事も始めております。
上からは「お前は釧路に行ったのだから、釧路に役立
つ仕事を見つけて来い」と言われております。今のと
ころ目新しいものはありませんけれど、社内で言って
いることは、地域のイベントに社員が元気な姿で率先
して参加して地域を盛り上げることから始めようとし
ております。
その意味で嬉しいことがふたつあります。この間の港
まつりで『船漕ぎ大会』がありましたが、うちの会社
は今まで出場していましたが完走したことがなかった
のです。今年は「完走するぞ」と私が自ら出まして先
頭で漕いだのです。すると、なんと完走しました。
もうひとつ嬉しいことがあります。『釧路盆踊り』は、
棚ボタ的な１日延期がありましたので有力チームが参
加できなくなったこともありますが、うちのグループ
は 60名くらいが出て、なんと３位をとってしまいま
した。
今のところ上げ潮状態になっていますので、地域のイ
ベントに率先して参加して皆さんにわれわれの元気な
姿をお見せするところから始めたいと思っています。
そんなことで、皆さまとのお付き合いを通じて釧路の
ことをよく学び、何かできることがないかを勉強させ
ていただきたいと思いますので今後ともよろしくお願
いいたします。

親睦活動委員会　石井　孝行委員長

　ありがとうございました。今日は、ざっくばらんに
行きたいと思います。
それでは、ここから新入会員ウルトラクイズと題して、
３名の新入会員に関するクイズを会場のロータリアン
の方々に回答をいただきます。
このクイズは事前に３名の新入会員の方からアンケー
トにお答えしていただきました。その内容を元にした
三択クイズになっております。テーブルに札を置いて
ありますので、それで回答をお願いいたします。
それでは始めます。

（新入会員ウルトラクイズ）　ここの記録作成しており
ません。

（手に手を繋いで）

中締めのご挨拶　　　吉田　秀俊パスト会長
　皆さま、こんばん
は。今日は、新入会
員歓迎例会というこ
とで、皆さまと一緒
に楽しいひと時を過
ごさせていただきま
した。ただ、私個人

的には、この中締めの挨拶がなければ、もっとゆった
り楽しめたのではないかと感じております。
早いもので髙橋年度も２カ月半を過ぎましたけれど、
これから６月まで例会、委員会、様々な事業が待ち構
えております。本日、参加されました新入会員の皆さ
まにおかれましては、これらの事業に積極的に参加さ
れまして、多くの人と出会いや学び、気づきを体感し
ていただければと思っております。
ちなみに、来月の 12日に 2500 地区の地区大会が帯
広の地で開催されますので、こぞって参加して、髙橋
会長を盛り上げるとともに釧路ロータリークラブの存
在を大いにアピールしていただきたいなと思っており
ます。
研修委員会から丸投げされました親睦活動委員会の皆
さん、今日は大変お疲れ様でした。
それでは釧路ロータリークラブの益々の繁栄と会員各
位の更なるご活躍を祈念いたしまして一丁締めでいき
たいと思いますのでよろしくご唱和ねがいます。

（一丁締め）

　どうもありがとうございました。



 

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　会員の皆さま、こ
んばんは。９月に入
り、朝晩の暑さも収
まり、少しずつ釧路
らしく心地よい季節
になってきました。
近年では各地で経験
したことのない暑さや豪雨の発生など、気象変動がも
たらす影響は深刻さを増しております。まさに気候危
機に直面している状況といえるでしょう。そこで、身
近な所から少しでも対策をと思い、私なりに省エネル
ギー活動を行っております。実はクリーニング業界は、
空調設備、照明設備、ボイラーなど様々な部分で省エ
ネを図ることが可能です。従業員一人一人の意識、声
かけにより実施しております。とても小さなことです
が、その一つ一つの積み重ねが CO2の削減につなが
り、大きなものに変わってくると思っております。
そして、夏の暑さで汚れたお洋服をそのまましまうと、
その汚れは、次の夏には今の倍以上に落ちにくくなり
ます。タンスにしまう前に、私の言葉を思い出してく
ださい。CO2削減の活動のために今夏の汚れは今夏
のうちに落とそうと心掛けましょう。コマーシャルで
はありません、一応、皆さまのために言っております。
報告事項ですが、９月 16日に開催されました 2500
地区第７分区マスターズゴルフにて、当クラブメン
バーの小野寺会員が見事な成績で優勝なされました。
これで、釧路クラブの２連覇となりました。荒井エレ

クト、ひとつ仕事が増えましたので来年の幹事、よろ
しくお願い申し上げます。来年も３連覇を目指して頑
張ってください。
９月 21、22日に地区補助金を活用した「釧路湿原国
立公園の魅力を知る再発見をする学びのツアー」が開
催されます。お時間の許されるメンバーの方は、普段
あまり踏み入れることのない釧路湿原の魅力を散策し
ましょう。
本日は夜間例会ですので、簡単ではございますが会長
挨拶にいたします。今日も楽しい例会にしましょう。

お客様のご挨拶　
釧路北ロータアクトクラブ　小島　大輝会長

　皆さまこんばん
は。ご紹介に与りま
した釧路北ロータア
クトクラブ会長の小
島大輝と申します。
釧路ロータリークラ
ブの皆さまには、急

なお願いにもかかわらず、本日の例会のメークアップ
について快く引き受けくださいまして、誠にありがと
うございます。この場をお借りして改めてお礼申し上
げます。
本日は２点、お伝えしたいことがありましてお伺いさ
せていただきました。
１点目が、会長の高橋様のご挨拶にもありましたとお
り、先日の９月 16日ロータリアンマスターズゴルフ

大会の際には、ご参加いただきました皆さまより多大
なご厚志をいただきまして誠にありがとうございま
す。頂戴しましたご寄付については、私たちロータア
クトクラブの活動の中で大切に使用させていただきた
いと思います。
また、来月 10月 26日には、北ロータアクトクラブ
の地域奉仕活動として毎年開催しております「ハロ
ウィンイベント」が控えております。ハロウィンイベ
ントでは、釧路市内の小学生を対象にジャック・オー・
ランタンを作る工作を子どもたちと一緒に楽しんでい
ただくという内容のイベントを企画しております。私
たちのロータアクトクラブの活動の公共イメージの
アップにつながるイベントになるのではないかと考え
ております。
今年度は更にイベントを拡大して、更なる奉仕活動を
実践するために、同日開催でチャリティーフリーマー
ケットの開催を企画しております。この企画にこの度、
頂戴しましたご寄付を活用させていただきますので、
今後ともご支援のほどよろしくお願い申し上げます。
この後、チャリティーフリーマーケットを担当してお
ります副会長の大澤会員、今年度、東興電気工業の東
堂様よりご紹介いただきました村田会員が新入会員と
して加わりましたので、より積極的にアクト活動広げ
てまいりたいと思っておりますので、よろしくお願い
申し上げます。
この後、お時間いただきまして、皆さまお手元にチラ
シをお配りしておりますフリーマーケットのご説明を
させていただきますので、お願いいたします。

釧路北ロータアクトクラブ　大澤　敬乃副会長
　皆さまこんばん
は。釧路北ロータ
アクトクラブ副会
長の大澤敬乃と申
します。日頃より
釧路北ロータアク
トクラブの活動に
ご理解ご協力いただきまして誠にありがとうございま
す。そして本日もこのような機会をいただいて誠にあ
りがとうございます。
本日、ロータリアンの皆さまへご協力のお願いをさせ
ていただきたく、お時間をいただきました。今年度の
新たな取り組みとして、この度、令和６年 10月 26
日のハロウィン例会にて、フリーマーケットを開催す
ることとなりました。詳しくはお手元にチラシをお配
りしておりますので、ご覧になりながら聞いていただ
きたいと思います。
具体的には国際ロータリーの重点目標でもある『ポリ
オ根絶』に向けてチャリティーフリーマーケットを行
い、売り上げの全額をポリオプラスへ寄付しようと考

えております。ロータリアンの皆さまには、出品する
物品について寄付のご協力をお願いしたく本日時間を
いただきました。
ご自宅で使用しなくなった食器、家電、着なくなった
洋服、アクセサリー、子供服やおもちゃ、マタニティ
グッズなどを出品する予定になっています。皆さまの
お手元にお配りしておりますチラシにも記載してあり
ますが、フリーマーケットの売上目標について 10万
円という高い目標を掲げておりますので、ぜひとも
ロータリアンの皆さまのお力添えをいただければと思
います。
また、目標金額達成に向け「高額商品コーナー」も設
けたいと考えております。寄付物品の回収期間につい
ては 10月 11日まで受け付けておりますので、お気
軽にお問い合わせください。受け渡し方法にご不明な
点がございましたら、チラシの一番下に書いてありま
すけど、担当の横澤、大澤までご連絡いただければと
思います。
たくさんの物品の寄付をお待ちしております。本日は
ありがとうございました。

親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　皆さま、こんばん
は。本日の総合司会
を務めます親睦活動
委員会委員長の石井
です。今日は一日、
よろしくお願いいた
します。
　本日は、髙橋会長年度に入会された会員の歓迎例会
となっております。「新入会員歓迎会パート１」と題し、
３名の新入会員にスポットを当てて、釧路ロータリー
クラブの雰囲気にいち早くなじんでいただこうという
企画です。
　工藤さんのプレッシャーに耐えながら、今日は盛り
上がって行きたいと思いますので、皆さま、よろしく
お願いいたします。
　それでは、歓迎会の開催にあたって、クラブ研修委
員会の杉村委員長より開催のご挨拶をいただきます。
杉村委員長、よろしくお願いいたします。

開会のご挨拶
　　　　クラブ研修委員会　杉村　荘平委員長
　皆さま、こんばん
は。ご挨拶ですが次
に乾杯があるので、
このようなことある
のかなと思っており
ます。
　情報委員会と共同
開催させていただくことになりますが、といっても親
睦委員会の皆さんに丸投げ状態です。情報委員会は全
く何もやりませんので何も偉そうなことは言えませ
ん。楽しくやっていただければと思います。
親睦委員会の皆さん、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声　　　天方　智順パスト会長
　皆さん、こんばん
は。どうして私なの
か分からないのです
けど、先日の旅クラ
ブで四国と岡山・兵
庫県のほうに楽しい
旅行をしてきまし

た。その最終日の夜に、石井委員長と音楽と映画の話
を楽しく、楽しくやっていて、最後に「乾杯の挨拶を
して」と軽く言われたので、軽く受けました。このよ
うな扱いを受けて私はホントに嬉しく思います。
　今日の新入会員は３名です。今日のご出席ありがと
うございます。ロータアクトの新入会員とは全然違い
ますね。年齢的にもそうですが、新入会員というより
も重鎮の雰囲気を醸し出している方もいらっしゃいま
す。
新入会員の皆さま、ようこそロータリークラブに、と
いうことで皆さまが楽しいロータリーライフを送るこ
とができるように祈念して、みんなで杯を上げたいと
思います。
　それでは、ご起立を願いまして、ロータリーライフ
に楽しいことが多からんことを祈って乾杯いたしま
す。
「乾杯」

自己アピール
親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　それでは、髙橋会長年度に入会された３名の方々よ
り、まず自己紹介を兼ねた自己アピールをお一人３分
程度で、吉井君からよろしくお願いいたします。

新入会員　吉井　　透会員
　皆さま、こんばんは。７月から入会させていただき
ました。昭和で開業しています吉井歯科医院の吉井透

と申します。どうぞ
よろしくお願いいた
します。
入会させていただい
た経緯は、僕の師匠
であります高橋徹次
先生がこの会に入会

されていて、３月にアメリカに行く機会があって３泊
か４拍をしたのですが、朝は時差ボケで寝ていて、学
界でも寝ていて、夜起きて高橋先生とお酒を飲む日々
が３日か４日続いたのです。
僕は、あまり人前で話すことは得意でないのがあって、
歯科のことは別ですが世の中の流れには無知でした。
その時に、高橋先生にそういうのを見ていていただい
て、「お前は、その勉強をしたほうがいいよ」と言っ
ていただきました。いろいろな方との出会いがある会
だと伺いましたので入会させていただきました。
年齢は、このような頭をしていますが、50歳です。
今年 51歳になる年で、出身高校は江南高校です。ど
うぞよろしくお願いします。

新入会員　鈴木　正信会員
　皆さま、こんばん
は。日本銀行の鈴木
と申します。よろし
くお願いいたしま
す。７月から入会さ
せていただきまし
た。
私の生まれは、埼玉県大宮市です。1970 年生まれで、
今年 54歳です。学校は、早稲田実業中学と早稲田実
業高校です。この夏、負けてしまったのはホントに悔
しいのですが、ただ、記憶に残る試合をしてくれて良
かったと、ありがたく思っております。そのまま内部
進学で早稲田に上がって、平成５年に日本銀行に入行
しております。入行してからは、新人で鹿児島支店に
１年半ほど赴任して、それ以降はずーっと東京の生活
です。
皆さまには、日本銀行員と聞くとなんとなくエコノミ
ストのイメージがあるかもしれませんが、私は 30年
くらい、ほぼ一貫して内部管理、いろいろな企業様に
あるような総務系の職種をかなり長くやって来ていま
す。その後、転勤もせず、２年前に帯広事務所にまい
りました。２年間、十勝から道東を眺めさせていただ
いていました。
この度６月に、このような人事は初めて聞いたのです
が、帯広から釧路という同じ管轄内というのは初めて
の異動でしたが、ホントに道東から離れたくなかった
のでありがたく思っている人事でした。皆さまとこう
してお会いできて、優しく接していただいてありがた

く思っています。
十勝に来てから、東京生活が長かった反動もあるかも
しれませんが、道東には本当に癒されています。毎週
の週末はどこかドライブしているだけで、10分経っ
て外に出るだけで、ホントに癒される世界です。十勝
と釧路と根室と、それぞれ違った景色が見えて本当に
ありがたいです。先週も亀の子池、多和平のほうに行っ
たのですが、僕はその途中の景色を見ながらホントに
ありがとうと感謝の気持ちが湧いてくるのです。逆に
言うと、皆さまはこういう土地にお住まいになられて
いて、食も豊かで、自然も豊かですからホントにうら
やましく、人として生きて行くうえではホントにいい
場所だとつくづく感じております。
こうやって語り始めるとキリがありませんので、これ
から極力長く皆さまと接しさせていただいて、親しく
させていただきたいと思いますのでよろしくお願いい
たします。
ありがとうございました。

新入会員　桑原　岳広会員
　皆さま、こんばん
は。北海道電力ネッ
トワークの桑原で
す。８月８日に入会
させていただきまし
た。ロータリークラ
ブで２カ月と少し
経って、今のところ例会は無欠席です。最初は例会に
出席するのは緊張したのですけれど、回を重ねるごと
に皆さまのお顔とお名前が一致するようになってき
て、例会に毎回楽しく参加させていただいております。
　札幌から単身赴任で来ております。私の入社は、札
幌で入社したのですけれど、初めての転勤は根室でし
た。正直、若かったので札幌ではいろいろ楽しいこと
があったので、いきなり「根室」と聞いたときはショッ
クでした。当時、札幌で長く付き合っていた彼女とは
遠距離で別れてしまって、俺の青春を返してくれと思
いましたが、住めば都です。最初の半年はへこみまし
たが、それから３年間おりましたが非常に楽しく過ご
させていただきました。何が楽しかったかこれ以上は
言いません。
私は、帯広の勤務もありますし、道東はすごく思い出
のある地域です。今回はこういう立場で、釧路で仕事
をさせていただくのは、楽しく思いますしワクワクし
ておりますし、感謝もしております。
少し会社の宣伝をさせていただきますと、まだ認知さ
れていませんが 2020 年に北電は、北電と北電ネット
ワークと２社に分かれています。小売り事業を担う北
電と、送配電事業という発電所から電気を受け入れて
皆さまへお届けする送電線・配電線・変電所など管理

する北電ネットワークとに分かれました。
私がいる所は北電ネットワークですから、送電線・配
電線とかを管理しております。北海道にある電線を全
部つなげると約７万キロメートルになるのです。地球
を１周半と少しあります。私が管轄しているのは、根
室・中標津・弟子屈を含めて釧路管内の電線をつなげ
ると、その十分の一ですが 7,000 キロメートルにな
るのです。
今日、出て来る時、7,000 キロでグーっと来たのです
が、日本からオーストラリアの方のフィジーまで行け
る距離の電線を保守・管理をしております。そこで少
しの不具合があると皆さまに停電のご迷惑をおかけし
てしまいます。昔に比べると停電する機会が相当減っ
たと思います。24時間で何かあったら、大体は１時
間以内には駆けつけるような体制を常時取っている、
そんな会社です。
私たちの使命は、電気を安定的にお届けするのが使命
ですが、最近は電気を売るだけではなく、届けるだけ
ではなくて、地域の競争ということで「地域の方にお
役に立てることはないか」といろいろなことを行って
おります。新しいことでは、電気のメーターを検針す
るのに昔は検針屋さんがメーターを見て測っていまし
たが、今は、通信網につながって自動検針をしていま
す。その検針網を使って自治体の水道の検針などをお
手伝いさせていただく仕事も始めております。
上からは「お前は釧路に行ったのだから、釧路に役立
つ仕事を見つけて来い」と言われております。今のと
ころ目新しいものはありませんけれど、社内で言って
いることは、地域のイベントに社員が元気な姿で率先
して参加して地域を盛り上げることから始めようとし
ております。
その意味で嬉しいことがふたつあります。この間の港
まつりで『船漕ぎ大会』がありましたが、うちの会社
は今まで出場していましたが完走したことがなかった
のです。今年は「完走するぞ」と私が自ら出まして先
頭で漕いだのです。すると、なんと完走しました。
もうひとつ嬉しいことがあります。『釧路盆踊り』は、
棚ボタ的な１日延期がありましたので有力チームが参
加できなくなったこともありますが、うちのグループ
は 60名くらいが出て、なんと３位をとってしまいま
した。
今のところ上げ潮状態になっていますので、地域のイ
ベントに率先して参加して皆さんにわれわれの元気な
姿をお見せするところから始めたいと思っています。
そんなことで、皆さまとのお付き合いを通じて釧路の
ことをよく学び、何かできることがないかを勉強させ
ていただきたいと思いますので今後ともよろしくお願
いいたします。

親睦活動委員会　石井　孝行委員長

　ありがとうございました。今日は、ざっくばらんに
行きたいと思います。
それでは、ここから新入会員ウルトラクイズと題して、
３名の新入会員に関するクイズを会場のロータリアン
の方々に回答をいただきます。
このクイズは事前に３名の新入会員の方からアンケー
トにお答えしていただきました。その内容を元にした
三択クイズになっております。テーブルに札を置いて
ありますので、それで回答をお願いいたします。
それでは始めます。

（新入会員ウルトラクイズ）　ここの記録作成しており
ません。

（手に手を繋いで）

中締めのご挨拶　　　吉田　秀俊パスト会長
　皆さま、こんばん
は。今日は、新入会
員歓迎例会というこ
とで、皆さまと一緒
に楽しいひと時を過
ごさせていただきま
した。ただ、私個人

的には、この中締めの挨拶がなければ、もっとゆった
り楽しめたのではないかと感じております。
早いもので髙橋年度も２カ月半を過ぎましたけれど、
これから６月まで例会、委員会、様々な事業が待ち構
えております。本日、参加されました新入会員の皆さ
まにおかれましては、これらの事業に積極的に参加さ
れまして、多くの人と出会いや学び、気づきを体感し
ていただければと思っております。
ちなみに、来月の 12日に 2500 地区の地区大会が帯
広の地で開催されますので、こぞって参加して、髙橋
会長を盛り上げるとともに釧路ロータリークラブの存
在を大いにアピールしていただきたいなと思っており
ます。
研修委員会から丸投げされました親睦活動委員会の皆
さん、今日は大変お疲れ様でした。
それでは釧路ロータリークラブの益々の繁栄と会員各
位の更なるご活躍を祈念いたしまして一丁締めでいき
たいと思いますのでよろしくご唱和ねがいます。

（一丁締め）

　どうもありがとうございました。



 

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　会員の皆さま、こ
んばんは。９月に入
り、朝晩の暑さも収
まり、少しずつ釧路
らしく心地よい季節
になってきました。
近年では各地で経験
したことのない暑さや豪雨の発生など、気象変動がも
たらす影響は深刻さを増しております。まさに気候危
機に直面している状況といえるでしょう。そこで、身
近な所から少しでも対策をと思い、私なりに省エネル
ギー活動を行っております。実はクリーニング業界は、
空調設備、照明設備、ボイラーなど様々な部分で省エ
ネを図ることが可能です。従業員一人一人の意識、声
かけにより実施しております。とても小さなことです
が、その一つ一つの積み重ねが CO2の削減につなが
り、大きなものに変わってくると思っております。
そして、夏の暑さで汚れたお洋服をそのまましまうと、
その汚れは、次の夏には今の倍以上に落ちにくくなり
ます。タンスにしまう前に、私の言葉を思い出してく
ださい。CO2削減の活動のために今夏の汚れは今夏
のうちに落とそうと心掛けましょう。コマーシャルで
はありません、一応、皆さまのために言っております。
報告事項ですが、９月 16日に開催されました 2500
地区第７分区マスターズゴルフにて、当クラブメン
バーの小野寺会員が見事な成績で優勝なされました。
これで、釧路クラブの２連覇となりました。荒井エレ

クト、ひとつ仕事が増えましたので来年の幹事、よろ
しくお願い申し上げます。来年も３連覇を目指して頑
張ってください。
９月 21、22日に地区補助金を活用した「釧路湿原国
立公園の魅力を知る再発見をする学びのツアー」が開
催されます。お時間の許されるメンバーの方は、普段
あまり踏み入れることのない釧路湿原の魅力を散策し
ましょう。
本日は夜間例会ですので、簡単ではございますが会長
挨拶にいたします。今日も楽しい例会にしましょう。

お客様のご挨拶　
釧路北ロータアクトクラブ　小島　大輝会長

　皆さまこんばん
は。ご紹介に与りま
した釧路北ロータア
クトクラブ会長の小
島大輝と申します。
釧路ロータリークラ
ブの皆さまには、急

なお願いにもかかわらず、本日の例会のメークアップ
について快く引き受けくださいまして、誠にありがと
うございます。この場をお借りして改めてお礼申し上
げます。
本日は２点、お伝えしたいことがありましてお伺いさ
せていただきました。
１点目が、会長の高橋様のご挨拶にもありましたとお
り、先日の９月 16日ロータリアンマスターズゴルフ

大会の際には、ご参加いただきました皆さまより多大
なご厚志をいただきまして誠にありがとうございま
す。頂戴しましたご寄付については、私たちロータア
クトクラブの活動の中で大切に使用させていただきた
いと思います。
また、来月 10月 26日には、北ロータアクトクラブ
の地域奉仕活動として毎年開催しております「ハロ
ウィンイベント」が控えております。ハロウィンイベ
ントでは、釧路市内の小学生を対象にジャック・オー・
ランタンを作る工作を子どもたちと一緒に楽しんでい
ただくという内容のイベントを企画しております。私
たちのロータアクトクラブの活動の公共イメージの
アップにつながるイベントになるのではないかと考え
ております。
今年度は更にイベントを拡大して、更なる奉仕活動を
実践するために、同日開催でチャリティーフリーマー
ケットの開催を企画しております。この企画にこの度、
頂戴しましたご寄付を活用させていただきますので、
今後ともご支援のほどよろしくお願い申し上げます。
この後、チャリティーフリーマーケットを担当してお
ります副会長の大澤会員、今年度、東興電気工業の東
堂様よりご紹介いただきました村田会員が新入会員と
して加わりましたので、より積極的にアクト活動広げ
てまいりたいと思っておりますので、よろしくお願い
申し上げます。
この後、お時間いただきまして、皆さまお手元にチラ
シをお配りしておりますフリーマーケットのご説明を
させていただきますので、お願いいたします。

釧路北ロータアクトクラブ　大澤　敬乃副会長
　皆さまこんばん
は。釧路北ロータ
アクトクラブ副会
長の大澤敬乃と申
します。日頃より
釧路北ロータアク
トクラブの活動に
ご理解ご協力いただきまして誠にありがとうございま
す。そして本日もこのような機会をいただいて誠にあ
りがとうございます。
本日、ロータリアンの皆さまへご協力のお願いをさせ
ていただきたく、お時間をいただきました。今年度の
新たな取り組みとして、この度、令和６年 10月 26
日のハロウィン例会にて、フリーマーケットを開催す
ることとなりました。詳しくはお手元にチラシをお配
りしておりますので、ご覧になりながら聞いていただ
きたいと思います。
具体的には国際ロータリーの重点目標でもある『ポリ
オ根絶』に向けてチャリティーフリーマーケットを行
い、売り上げの全額をポリオプラスへ寄付しようと考

えております。ロータリアンの皆さまには、出品する
物品について寄付のご協力をお願いしたく本日時間を
いただきました。
ご自宅で使用しなくなった食器、家電、着なくなった
洋服、アクセサリー、子供服やおもちゃ、マタニティ
グッズなどを出品する予定になっています。皆さまの
お手元にお配りしておりますチラシにも記載してあり
ますが、フリーマーケットの売上目標について 10万
円という高い目標を掲げておりますので、ぜひとも
ロータリアンの皆さまのお力添えをいただければと思
います。
また、目標金額達成に向け「高額商品コーナー」も設
けたいと考えております。寄付物品の回収期間につい
ては 10月 11日まで受け付けておりますので、お気
軽にお問い合わせください。受け渡し方法にご不明な
点がございましたら、チラシの一番下に書いてありま
すけど、担当の横澤、大澤までご連絡いただければと
思います。
たくさんの物品の寄付をお待ちしております。本日は
ありがとうございました。

親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　皆さま、こんばん
は。本日の総合司会
を務めます親睦活動
委員会委員長の石井
です。今日は一日、
よろしくお願いいた
します。
　本日は、髙橋会長年度に入会された会員の歓迎例会
となっております。「新入会員歓迎会パート１」と題し、
３名の新入会員にスポットを当てて、釧路ロータリー
クラブの雰囲気にいち早くなじんでいただこうという
企画です。
　工藤さんのプレッシャーに耐えながら、今日は盛り
上がって行きたいと思いますので、皆さま、よろしく
お願いいたします。
　それでは、歓迎会の開催にあたって、クラブ研修委
員会の杉村委員長より開催のご挨拶をいただきます。
杉村委員長、よろしくお願いいたします。

開会のご挨拶
　　　　クラブ研修委員会　杉村　荘平委員長
　皆さま、こんばん
は。ご挨拶ですが次
に乾杯があるので、
このようなことある
のかなと思っており
ます。
　情報委員会と共同
開催させていただくことになりますが、といっても親
睦委員会の皆さんに丸投げ状態です。情報委員会は全
く何もやりませんので何も偉そうなことは言えませ
ん。楽しくやっていただければと思います。
親睦委員会の皆さん、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声　　　天方　智順パスト会長
　皆さん、こんばん
は。どうして私なの
か分からないのです
けど、先日の旅クラ
ブで四国と岡山・兵
庫県のほうに楽しい
旅行をしてきまし

た。その最終日の夜に、石井委員長と音楽と映画の話
を楽しく、楽しくやっていて、最後に「乾杯の挨拶を
して」と軽く言われたので、軽く受けました。このよ
うな扱いを受けて私はホントに嬉しく思います。
　今日の新入会員は３名です。今日のご出席ありがと
うございます。ロータアクトの新入会員とは全然違い
ますね。年齢的にもそうですが、新入会員というより
も重鎮の雰囲気を醸し出している方もいらっしゃいま
す。
新入会員の皆さま、ようこそロータリークラブに、と
いうことで皆さまが楽しいロータリーライフを送るこ
とができるように祈念して、みんなで杯を上げたいと
思います。
　それでは、ご起立を願いまして、ロータリーライフ
に楽しいことが多からんことを祈って乾杯いたしま
す。
「乾杯」

自己アピール
親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　それでは、髙橋会長年度に入会された３名の方々よ
り、まず自己紹介を兼ねた自己アピールをお一人３分
程度で、吉井君からよろしくお願いいたします。

新入会員　吉井　　透会員
　皆さま、こんばんは。７月から入会させていただき
ました。昭和で開業しています吉井歯科医院の吉井透

と申します。どうぞ
よろしくお願いいた
します。
入会させていただい
た経緯は、僕の師匠
であります高橋徹次
先生がこの会に入会

されていて、３月にアメリカに行く機会があって３泊
か４拍をしたのですが、朝は時差ボケで寝ていて、学
界でも寝ていて、夜起きて高橋先生とお酒を飲む日々
が３日か４日続いたのです。
僕は、あまり人前で話すことは得意でないのがあって、
歯科のことは別ですが世の中の流れには無知でした。
その時に、高橋先生にそういうのを見ていていただい
て、「お前は、その勉強をしたほうがいいよ」と言っ
ていただきました。いろいろな方との出会いがある会
だと伺いましたので入会させていただきました。
年齢は、このような頭をしていますが、50歳です。
今年 51歳になる年で、出身高校は江南高校です。ど
うぞよろしくお願いします。

新入会員　鈴木　正信会員
　皆さま、こんばん
は。日本銀行の鈴木
と申します。よろし
くお願いいたしま
す。７月から入会さ
せていただきまし
た。
私の生まれは、埼玉県大宮市です。1970 年生まれで、
今年 54歳です。学校は、早稲田実業中学と早稲田実
業高校です。この夏、負けてしまったのはホントに悔
しいのですが、ただ、記憶に残る試合をしてくれて良
かったと、ありがたく思っております。そのまま内部
進学で早稲田に上がって、平成５年に日本銀行に入行
しております。入行してからは、新人で鹿児島支店に
１年半ほど赴任して、それ以降はずーっと東京の生活
です。
皆さまには、日本銀行員と聞くとなんとなくエコノミ
ストのイメージがあるかもしれませんが、私は 30年
くらい、ほぼ一貫して内部管理、いろいろな企業様に
あるような総務系の職種をかなり長くやって来ていま
す。その後、転勤もせず、２年前に帯広事務所にまい
りました。２年間、十勝から道東を眺めさせていただ
いていました。
この度６月に、このような人事は初めて聞いたのです
が、帯広から釧路という同じ管轄内というのは初めて
の異動でしたが、ホントに道東から離れたくなかった
のでありがたく思っている人事でした。皆さまとこう
してお会いできて、優しく接していただいてありがた

く思っています。
十勝に来てから、東京生活が長かった反動もあるかも
しれませんが、道東には本当に癒されています。毎週
の週末はどこかドライブしているだけで、10分経っ
て外に出るだけで、ホントに癒される世界です。十勝
と釧路と根室と、それぞれ違った景色が見えて本当に
ありがたいです。先週も亀の子池、多和平のほうに行っ
たのですが、僕はその途中の景色を見ながらホントに
ありがとうと感謝の気持ちが湧いてくるのです。逆に
言うと、皆さまはこういう土地にお住まいになられて
いて、食も豊かで、自然も豊かですからホントにうら
やましく、人として生きて行くうえではホントにいい
場所だとつくづく感じております。
こうやって語り始めるとキリがありませんので、これ
から極力長く皆さまと接しさせていただいて、親しく
させていただきたいと思いますのでよろしくお願いい
たします。
ありがとうございました。

新入会員　桑原　岳広会員
　皆さま、こんばん
は。北海道電力ネッ
トワークの桑原で
す。８月８日に入会
させていただきまし
た。ロータリークラ
ブで２カ月と少し
経って、今のところ例会は無欠席です。最初は例会に
出席するのは緊張したのですけれど、回を重ねるごと
に皆さまのお顔とお名前が一致するようになってき
て、例会に毎回楽しく参加させていただいております。
　札幌から単身赴任で来ております。私の入社は、札
幌で入社したのですけれど、初めての転勤は根室でし
た。正直、若かったので札幌ではいろいろ楽しいこと
があったので、いきなり「根室」と聞いたときはショッ
クでした。当時、札幌で長く付き合っていた彼女とは
遠距離で別れてしまって、俺の青春を返してくれと思
いましたが、住めば都です。最初の半年はへこみまし
たが、それから３年間おりましたが非常に楽しく過ご
させていただきました。何が楽しかったかこれ以上は
言いません。
私は、帯広の勤務もありますし、道東はすごく思い出
のある地域です。今回はこういう立場で、釧路で仕事
をさせていただくのは、楽しく思いますしワクワクし
ておりますし、感謝もしております。
少し会社の宣伝をさせていただきますと、まだ認知さ
れていませんが 2020 年に北電は、北電と北電ネット
ワークと２社に分かれています。小売り事業を担う北
電と、送配電事業という発電所から電気を受け入れて
皆さまへお届けする送電線・配電線・変電所など管理

する北電ネットワークとに分かれました。
私がいる所は北電ネットワークですから、送電線・配
電線とかを管理しております。北海道にある電線を全
部つなげると約７万キロメートルになるのです。地球
を１周半と少しあります。私が管轄しているのは、根
室・中標津・弟子屈を含めて釧路管内の電線をつなげ
ると、その十分の一ですが 7,000 キロメートルにな
るのです。
今日、出て来る時、7,000 キロでグーっと来たのです
が、日本からオーストラリアの方のフィジーまで行け
る距離の電線を保守・管理をしております。そこで少
しの不具合があると皆さまに停電のご迷惑をおかけし
てしまいます。昔に比べると停電する機会が相当減っ
たと思います。24時間で何かあったら、大体は１時
間以内には駆けつけるような体制を常時取っている、
そんな会社です。
私たちの使命は、電気を安定的にお届けするのが使命
ですが、最近は電気を売るだけではなく、届けるだけ
ではなくて、地域の競争ということで「地域の方にお
役に立てることはないか」といろいろなことを行って
おります。新しいことでは、電気のメーターを検針す
るのに昔は検針屋さんがメーターを見て測っていまし
たが、今は、通信網につながって自動検針をしていま
す。その検針網を使って自治体の水道の検針などをお
手伝いさせていただく仕事も始めております。
上からは「お前は釧路に行ったのだから、釧路に役立
つ仕事を見つけて来い」と言われております。今のと
ころ目新しいものはありませんけれど、社内で言って
いることは、地域のイベントに社員が元気な姿で率先
して参加して地域を盛り上げることから始めようとし
ております。
その意味で嬉しいことがふたつあります。この間の港
まつりで『船漕ぎ大会』がありましたが、うちの会社
は今まで出場していましたが完走したことがなかった
のです。今年は「完走するぞ」と私が自ら出まして先
頭で漕いだのです。すると、なんと完走しました。
もうひとつ嬉しいことがあります。『釧路盆踊り』は、
棚ボタ的な１日延期がありましたので有力チームが参
加できなくなったこともありますが、うちのグループ
は 60名くらいが出て、なんと３位をとってしまいま
した。
今のところ上げ潮状態になっていますので、地域のイ
ベントに率先して参加して皆さんにわれわれの元気な
姿をお見せするところから始めたいと思っています。
そんなことで、皆さまとのお付き合いを通じて釧路の
ことをよく学び、何かできることがないかを勉強させ
ていただきたいと思いますので今後ともよろしくお願
いいたします。

親睦活動委員会　石井　孝行委員長

　ありがとうございました。今日は、ざっくばらんに
行きたいと思います。
それでは、ここから新入会員ウルトラクイズと題して、
３名の新入会員に関するクイズを会場のロータリアン
の方々に回答をいただきます。
このクイズは事前に３名の新入会員の方からアンケー
トにお答えしていただきました。その内容を元にした
三択クイズになっております。テーブルに札を置いて
ありますので、それで回答をお願いいたします。
それでは始めます。

（新入会員ウルトラクイズ）　ここの記録作成しており
ません。

（手に手を繋いで）

中締めのご挨拶　　　吉田　秀俊パスト会長
　皆さま、こんばん
は。今日は、新入会
員歓迎例会というこ
とで、皆さまと一緒
に楽しいひと時を過
ごさせていただきま
した。ただ、私個人

的には、この中締めの挨拶がなければ、もっとゆった
り楽しめたのではないかと感じております。
早いもので髙橋年度も２カ月半を過ぎましたけれど、
これから６月まで例会、委員会、様々な事業が待ち構
えております。本日、参加されました新入会員の皆さ
まにおかれましては、これらの事業に積極的に参加さ
れまして、多くの人と出会いや学び、気づきを体感し
ていただければと思っております。
ちなみに、来月の 12日に 2500 地区の地区大会が帯
広の地で開催されますので、こぞって参加して、髙橋
会長を盛り上げるとともに釧路ロータリークラブの存
在を大いにアピールしていただきたいなと思っており
ます。
研修委員会から丸投げされました親睦活動委員会の皆
さん、今日は大変お疲れ様でした。
それでは釧路ロータリークラブの益々の繁栄と会員各
位の更なるご活躍を祈念いたしまして一丁締めでいき
たいと思いますのでよろしくご唱和ねがいます。

（一丁締め）

　どうもありがとうございました。



 

　　　　　　　　　　髙橋　直人会長
　会員の皆さま、こ
んばんは。９月に入
り、朝晩の暑さも収
まり、少しずつ釧路
らしく心地よい季節
になってきました。
近年では各地で経験
したことのない暑さや豪雨の発生など、気象変動がも
たらす影響は深刻さを増しております。まさに気候危
機に直面している状況といえるでしょう。そこで、身
近な所から少しでも対策をと思い、私なりに省エネル
ギー活動を行っております。実はクリーニング業界は、
空調設備、照明設備、ボイラーなど様々な部分で省エ
ネを図ることが可能です。従業員一人一人の意識、声
かけにより実施しております。とても小さなことです
が、その一つ一つの積み重ねが CO2の削減につなが
り、大きなものに変わってくると思っております。
そして、夏の暑さで汚れたお洋服をそのまましまうと、
その汚れは、次の夏には今の倍以上に落ちにくくなり
ます。タンスにしまう前に、私の言葉を思い出してく
ださい。CO2削減の活動のために今夏の汚れは今夏
のうちに落とそうと心掛けましょう。コマーシャルで
はありません、一応、皆さまのために言っております。
報告事項ですが、９月 16日に開催されました 2500
地区第７分区マスターズゴルフにて、当クラブメン
バーの小野寺会員が見事な成績で優勝なされました。
これで、釧路クラブの２連覇となりました。荒井エレ

クト、ひとつ仕事が増えましたので来年の幹事、よろ
しくお願い申し上げます。来年も３連覇を目指して頑
張ってください。
９月 21、22日に地区補助金を活用した「釧路湿原国
立公園の魅力を知る再発見をする学びのツアー」が開
催されます。お時間の許されるメンバーの方は、普段
あまり踏み入れることのない釧路湿原の魅力を散策し
ましょう。
本日は夜間例会ですので、簡単ではございますが会長
挨拶にいたします。今日も楽しい例会にしましょう。

お客様のご挨拶　
釧路北ロータアクトクラブ　小島　大輝会長

　皆さまこんばん
は。ご紹介に与りま
した釧路北ロータア
クトクラブ会長の小
島大輝と申します。
釧路ロータリークラ
ブの皆さまには、急

なお願いにもかかわらず、本日の例会のメークアップ
について快く引き受けくださいまして、誠にありがと
うございます。この場をお借りして改めてお礼申し上
げます。
本日は２点、お伝えしたいことがありましてお伺いさ
せていただきました。
１点目が、会長の高橋様のご挨拶にもありましたとお
り、先日の９月 16日ロータリアンマスターズゴルフ

大会の際には、ご参加いただきました皆さまより多大
なご厚志をいただきまして誠にありがとうございま
す。頂戴しましたご寄付については、私たちロータア
クトクラブの活動の中で大切に使用させていただきた
いと思います。
また、来月 10月 26日には、北ロータアクトクラブ
の地域奉仕活動として毎年開催しております「ハロ
ウィンイベント」が控えております。ハロウィンイベ
ントでは、釧路市内の小学生を対象にジャック・オー・
ランタンを作る工作を子どもたちと一緒に楽しんでい
ただくという内容のイベントを企画しております。私
たちのロータアクトクラブの活動の公共イメージの
アップにつながるイベントになるのではないかと考え
ております。
今年度は更にイベントを拡大して、更なる奉仕活動を
実践するために、同日開催でチャリティーフリーマー
ケットの開催を企画しております。この企画にこの度、
頂戴しましたご寄付を活用させていただきますので、
今後ともご支援のほどよろしくお願い申し上げます。
この後、チャリティーフリーマーケットを担当してお
ります副会長の大澤会員、今年度、東興電気工業の東
堂様よりご紹介いただきました村田会員が新入会員と
して加わりましたので、より積極的にアクト活動広げ
てまいりたいと思っておりますので、よろしくお願い
申し上げます。
この後、お時間いただきまして、皆さまお手元にチラ
シをお配りしておりますフリーマーケットのご説明を
させていただきますので、お願いいたします。

釧路北ロータアクトクラブ　大澤　敬乃副会長
　皆さまこんばん
は。釧路北ロータ
アクトクラブ副会
長の大澤敬乃と申
します。日頃より
釧路北ロータアク
トクラブの活動に
ご理解ご協力いただきまして誠にありがとうございま
す。そして本日もこのような機会をいただいて誠にあ
りがとうございます。
本日、ロータリアンの皆さまへご協力のお願いをさせ
ていただきたく、お時間をいただきました。今年度の
新たな取り組みとして、この度、令和６年 10月 26
日のハロウィン例会にて、フリーマーケットを開催す
ることとなりました。詳しくはお手元にチラシをお配
りしておりますので、ご覧になりながら聞いていただ
きたいと思います。
具体的には国際ロータリーの重点目標でもある『ポリ
オ根絶』に向けてチャリティーフリーマーケットを行
い、売り上げの全額をポリオプラスへ寄付しようと考

えております。ロータリアンの皆さまには、出品する
物品について寄付のご協力をお願いしたく本日時間を
いただきました。
ご自宅で使用しなくなった食器、家電、着なくなった
洋服、アクセサリー、子供服やおもちゃ、マタニティ
グッズなどを出品する予定になっています。皆さまの
お手元にお配りしておりますチラシにも記載してあり
ますが、フリーマーケットの売上目標について 10万
円という高い目標を掲げておりますので、ぜひとも
ロータリアンの皆さまのお力添えをいただければと思
います。
また、目標金額達成に向け「高額商品コーナー」も設
けたいと考えております。寄付物品の回収期間につい
ては 10月 11日まで受け付けておりますので、お気
軽にお問い合わせください。受け渡し方法にご不明な
点がございましたら、チラシの一番下に書いてありま
すけど、担当の横澤、大澤までご連絡いただければと
思います。
たくさんの物品の寄付をお待ちしております。本日は
ありがとうございました。

親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　皆さま、こんばん
は。本日の総合司会
を務めます親睦活動
委員会委員長の石井
です。今日は一日、
よろしくお願いいた
します。
　本日は、髙橋会長年度に入会された会員の歓迎例会
となっております。「新入会員歓迎会パート１」と題し、
３名の新入会員にスポットを当てて、釧路ロータリー
クラブの雰囲気にいち早くなじんでいただこうという
企画です。
　工藤さんのプレッシャーに耐えながら、今日は盛り
上がって行きたいと思いますので、皆さま、よろしく
お願いいたします。
　それでは、歓迎会の開催にあたって、クラブ研修委
員会の杉村委員長より開催のご挨拶をいただきます。
杉村委員長、よろしくお願いいたします。

開会のご挨拶
　　　　クラブ研修委員会　杉村　荘平委員長
　皆さま、こんばん
は。ご挨拶ですが次
に乾杯があるので、
このようなことある
のかなと思っており
ます。
　情報委員会と共同
開催させていただくことになりますが、といっても親
睦委員会の皆さんに丸投げ状態です。情報委員会は全
く何もやりませんので何も偉そうなことは言えませ
ん。楽しくやっていただければと思います。
親睦委員会の皆さん、よろしくお願いいたします。

乾杯のご発声　　　天方　智順パスト会長
　皆さん、こんばん
は。どうして私なの
か分からないのです
けど、先日の旅クラ
ブで四国と岡山・兵
庫県のほうに楽しい
旅行をしてきまし

た。その最終日の夜に、石井委員長と音楽と映画の話
を楽しく、楽しくやっていて、最後に「乾杯の挨拶を
して」と軽く言われたので、軽く受けました。このよ
うな扱いを受けて私はホントに嬉しく思います。
　今日の新入会員は３名です。今日のご出席ありがと
うございます。ロータアクトの新入会員とは全然違い
ますね。年齢的にもそうですが、新入会員というより
も重鎮の雰囲気を醸し出している方もいらっしゃいま
す。
新入会員の皆さま、ようこそロータリークラブに、と
いうことで皆さまが楽しいロータリーライフを送るこ
とができるように祈念して、みんなで杯を上げたいと
思います。
　それでは、ご起立を願いまして、ロータリーライフ
に楽しいことが多からんことを祈って乾杯いたしま
す。
「乾杯」

自己アピール
親睦活動委員会　石井　孝行委員長
　それでは、髙橋会長年度に入会された３名の方々よ
り、まず自己紹介を兼ねた自己アピールをお一人３分
程度で、吉井君からよろしくお願いいたします。

新入会員　吉井　　透会員
　皆さま、こんばんは。７月から入会させていただき
ました。昭和で開業しています吉井歯科医院の吉井透

と申します。どうぞ
よろしくお願いいた
します。
入会させていただい
た経緯は、僕の師匠
であります高橋徹次
先生がこの会に入会

されていて、３月にアメリカに行く機会があって３泊
か４拍をしたのですが、朝は時差ボケで寝ていて、学
界でも寝ていて、夜起きて高橋先生とお酒を飲む日々
が３日か４日続いたのです。
僕は、あまり人前で話すことは得意でないのがあって、
歯科のことは別ですが世の中の流れには無知でした。
その時に、高橋先生にそういうのを見ていていただい
て、「お前は、その勉強をしたほうがいいよ」と言っ
ていただきました。いろいろな方との出会いがある会
だと伺いましたので入会させていただきました。
年齢は、このような頭をしていますが、50歳です。
今年 51歳になる年で、出身高校は江南高校です。ど
うぞよろしくお願いします。

新入会員　鈴木　正信会員
　皆さま、こんばん
は。日本銀行の鈴木
と申します。よろし
くお願いいたしま
す。７月から入会さ
せていただきまし
た。
私の生まれは、埼玉県大宮市です。1970 年生まれで、
今年 54歳です。学校は、早稲田実業中学と早稲田実
業高校です。この夏、負けてしまったのはホントに悔
しいのですが、ただ、記憶に残る試合をしてくれて良
かったと、ありがたく思っております。そのまま内部
進学で早稲田に上がって、平成５年に日本銀行に入行
しております。入行してからは、新人で鹿児島支店に
１年半ほど赴任して、それ以降はずーっと東京の生活
です。
皆さまには、日本銀行員と聞くとなんとなくエコノミ
ストのイメージがあるかもしれませんが、私は 30年
くらい、ほぼ一貫して内部管理、いろいろな企業様に
あるような総務系の職種をかなり長くやって来ていま
す。その後、転勤もせず、２年前に帯広事務所にまい
りました。２年間、十勝から道東を眺めさせていただ
いていました。
この度６月に、このような人事は初めて聞いたのです
が、帯広から釧路という同じ管轄内というのは初めて
の異動でしたが、ホントに道東から離れたくなかった
のでありがたく思っている人事でした。皆さまとこう
してお会いできて、優しく接していただいてありがた

く思っています。
十勝に来てから、東京生活が長かった反動もあるかも
しれませんが、道東には本当に癒されています。毎週
の週末はどこかドライブしているだけで、10分経っ
て外に出るだけで、ホントに癒される世界です。十勝
と釧路と根室と、それぞれ違った景色が見えて本当に
ありがたいです。先週も亀の子池、多和平のほうに行っ
たのですが、僕はその途中の景色を見ながらホントに
ありがとうと感謝の気持ちが湧いてくるのです。逆に
言うと、皆さまはこういう土地にお住まいになられて
いて、食も豊かで、自然も豊かですからホントにうら
やましく、人として生きて行くうえではホントにいい
場所だとつくづく感じております。
こうやって語り始めるとキリがありませんので、これ
から極力長く皆さまと接しさせていただいて、親しく
させていただきたいと思いますのでよろしくお願いい
たします。
ありがとうございました。

新入会員　桑原　岳広会員
　皆さま、こんばん
は。北海道電力ネッ
トワークの桑原で
す。８月８日に入会
させていただきまし
た。ロータリークラ
ブで２カ月と少し
経って、今のところ例会は無欠席です。最初は例会に
出席するのは緊張したのですけれど、回を重ねるごと
に皆さまのお顔とお名前が一致するようになってき
て、例会に毎回楽しく参加させていただいております。
　札幌から単身赴任で来ております。私の入社は、札
幌で入社したのですけれど、初めての転勤は根室でし
た。正直、若かったので札幌ではいろいろ楽しいこと
があったので、いきなり「根室」と聞いたときはショッ
クでした。当時、札幌で長く付き合っていた彼女とは
遠距離で別れてしまって、俺の青春を返してくれと思
いましたが、住めば都です。最初の半年はへこみまし
たが、それから３年間おりましたが非常に楽しく過ご
させていただきました。何が楽しかったかこれ以上は
言いません。
私は、帯広の勤務もありますし、道東はすごく思い出
のある地域です。今回はこういう立場で、釧路で仕事
をさせていただくのは、楽しく思いますしワクワクし
ておりますし、感謝もしております。
少し会社の宣伝をさせていただきますと、まだ認知さ
れていませんが 2020 年に北電は、北電と北電ネット
ワークと２社に分かれています。小売り事業を担う北
電と、送配電事業という発電所から電気を受け入れて
皆さまへお届けする送電線・配電線・変電所など管理

する北電ネットワークとに分かれました。
私がいる所は北電ネットワークですから、送電線・配
電線とかを管理しております。北海道にある電線を全
部つなげると約７万キロメートルになるのです。地球
を１周半と少しあります。私が管轄しているのは、根
室・中標津・弟子屈を含めて釧路管内の電線をつなげ
ると、その十分の一ですが 7,000 キロメートルにな
るのです。
今日、出て来る時、7,000 キロでグーっと来たのです
が、日本からオーストラリアの方のフィジーまで行け
る距離の電線を保守・管理をしております。そこで少
しの不具合があると皆さまに停電のご迷惑をおかけし
てしまいます。昔に比べると停電する機会が相当減っ
たと思います。24時間で何かあったら、大体は１時
間以内には駆けつけるような体制を常時取っている、
そんな会社です。
私たちの使命は、電気を安定的にお届けするのが使命
ですが、最近は電気を売るだけではなく、届けるだけ
ではなくて、地域の競争ということで「地域の方にお
役に立てることはないか」といろいろなことを行って
おります。新しいことでは、電気のメーターを検針す
るのに昔は検針屋さんがメーターを見て測っていまし
たが、今は、通信網につながって自動検針をしていま
す。その検針網を使って自治体の水道の検針などをお
手伝いさせていただく仕事も始めております。
上からは「お前は釧路に行ったのだから、釧路に役立
つ仕事を見つけて来い」と言われております。今のと
ころ目新しいものはありませんけれど、社内で言って
いることは、地域のイベントに社員が元気な姿で率先
して参加して地域を盛り上げることから始めようとし
ております。
その意味で嬉しいことがふたつあります。この間の港
まつりで『船漕ぎ大会』がありましたが、うちの会社
は今まで出場していましたが完走したことがなかった
のです。今年は「完走するぞ」と私が自ら出まして先
頭で漕いだのです。すると、なんと完走しました。
もうひとつ嬉しいことがあります。『釧路盆踊り』は、
棚ボタ的な１日延期がありましたので有力チームが参
加できなくなったこともありますが、うちのグループ
は 60名くらいが出て、なんと３位をとってしまいま
した。
今のところ上げ潮状態になっていますので、地域のイ
ベントに率先して参加して皆さんにわれわれの元気な
姿をお見せするところから始めたいと思っています。
そんなことで、皆さまとのお付き合いを通じて釧路の
ことをよく学び、何かできることがないかを勉強させ
ていただきたいと思いますので今後ともよろしくお願
いいたします。

親睦活動委員会　石井　孝行委員長

　ありがとうございました。今日は、ざっくばらんに
行きたいと思います。
それでは、ここから新入会員ウルトラクイズと題して、
３名の新入会員に関するクイズを会場のロータリアン
の方々に回答をいただきます。
このクイズは事前に３名の新入会員の方からアンケー
トにお答えしていただきました。その内容を元にした
三択クイズになっております。テーブルに札を置いて
ありますので、それで回答をお願いいたします。
それでは始めます。

（新入会員ウルトラクイズ）　ここの記録作成しており
ません。

（手に手を繋いで）

中締めのご挨拶　　　吉田　秀俊パスト会長
　皆さま、こんばん
は。今日は、新入会
員歓迎例会というこ
とで、皆さまと一緒
に楽しいひと時を過
ごさせていただきま
した。ただ、私個人

的には、この中締めの挨拶がなければ、もっとゆった
り楽しめたのではないかと感じております。
早いもので髙橋年度も２カ月半を過ぎましたけれど、
これから６月まで例会、委員会、様々な事業が待ち構
えております。本日、参加されました新入会員の皆さ
まにおかれましては、これらの事業に積極的に参加さ
れまして、多くの人と出会いや学び、気づきを体感し
ていただければと思っております。
ちなみに、来月の 12日に 2500 地区の地区大会が帯
広の地で開催されますので、こぞって参加して、髙橋
会長を盛り上げるとともに釧路ロータリークラブの存
在を大いにアピールしていただきたいなと思っており
ます。
研修委員会から丸投げされました親睦活動委員会の皆
さん、今日は大変お疲れ様でした。
それでは釧路ロータリークラブの益々の繁栄と会員各
位の更なるご活躍を祈念いたしまして一丁締めでいき
たいと思いますのでよろしくご唱和ねがいます。

（一丁締め）

　どうもありがとうございました。

本日のニコニコ献金

■得地　　哉君　2ケ月間あけてしましました。この間嬉しい事、悲しい事色々ありましたが、初孫が生ま
　　　　　　　　れ、じーじーになりました。

今年度累計　　114,000 円　　


